
Elus au CME 2023-2024: 

Alicia FRADIER-CHEUTON,                       

Alessio GONTHIER,                                     

Léon GONTIER,                                        

Océane MINEL,                                         

Thiméo SAUVIGNE,                           

Lola VINOGRADOFF-MORIN. 

Anatolie ALIMONDO,                                    

Faustine BAROT,                                  

Jules BROCHERAY,                                                                    

Agathe DARS,                                             

Prométhée DEGAS,                                   

Léa DUCHAT,                     

Alexandre DUSSARTRE,                                                         

Retour en images sur les actions des élus du Conseil municipal Enfants 
en tant que représentant des enfants de la commune : 



 

Commission sports, alimentation et aménagement: 

Agathe, Alexandre, Prométhée et Thiméo  

Nous avons rencontré la diététicienne, Laëtitia SAUCILLON de la cuisine des saveurs le 

12 février avec qui nous avons échangé sur l’équilibre alimentaire et les différentes        

familles d’aliments afin de pouvoir mettre en place un menu « tacos ». Ce dernier a été    

servi le 25 juin au restaurant scolaire. 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons rencontré l’association Handi sport le 8 avril afin d’échanger sur notre projet 

d’organisation d’ateliers sur le paralympique. Ces derniers ont eu lieux le 3 juin dans la 

cour de l’école élémentaire avec 4 ateliers: rugby fauteuil, sarbacane, boccia et parcours à 

l’aveugle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Commission culture ,  nature et écologie :                             

Lola, Océane, Anatolie et Alessio 

Nous avons organisé une matinée ramassage des déchets. Celle-ci s’est déroulée le 6 avril 

en partenariat avec les jeunes de la passerelle collégien et de la Maison Des Jeunes. Elle a  

réuni presque 80 personnes et a permis de ramasser 74kg500 de déchets (8kg500 d’ordures 

ménagères,13kg d’emballages recyclables, 11kg de verre et 42kg de dépôts sauvages). 

L’ambassadeur du tri de Nevers agglomération est intervenu en amont pour nous           

expliquer le tri et le recyclage.  

 

 

 

 

Nous avons également organisé l’opération « Un jour, un éco-défi » sur le mois d’avril. 

20 familles ont participé et 548 défis ont été réalisés. Une remise des lots a eu lieu le 17 

mai. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons contacté l’association 1.2.3 bouchons pour installer un collecteur à la mairie. 

Martine de l’association est intervenue le 17 juin pour nous expliquer les missions de 

l’association et récupérer les bouchons récoltés depuis le mois d’avril. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Commission loisirs, ville et école :                                         

Faustine, Alicia, Jules, Léa et Léon. 

 

Nous avons effectué des recherches pour créer un nouveau jeu de cour. Ensuite, nous avons 

contacté les jeunes de la Maison des jeunes pour savoir s’ils seraient d’accord pour réalisé le 

jeu dans la cour de l’école élémentaire. Nous avons rencontré les animateurs du secteur jeune, 

Laurence et Romain pour déterminer avec eux l’emplacement, les jeux souhaités et les        

couleurs. Le chantier a été réalisé pendant les vacances de printemps par les jeunes de la MDJ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons contacté l’association des doudous de Pougues pour financer l’achat de nouveau 

matériel sportif sur les temps périscolaires. Cette dernière à participé à hauteur de 500 euros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons organisé la traditionnelle boum des CM2 qui a eu lieu le 25 juin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


